



Dresden-Bühlau, Dezember 2022

Weihnachtsgruß des Fördervereins Gymnasium Dresden-Bühlau e. V.

Liebe Eltern, liebe Lehrerinnen, liebe Lehrer, liebe Schülerinnen und liebe Schüler,

wir sind mit winterlichem Wetter und überall leuchtenden Kerzen in der Adventszeit angekommen. Mit dem diesjährigen Weihnachtsbrief möchten wir Ihnen wieder von den Aktionen des Fördervereins berichten. Nachdem in den vergangenen zwei Jahren viele Projekte und Veranstaltungen zum Erliegen gekommen waren, freuen wir uns, dass in der Zwischenzeit interessante neue Projekte im Schulleben entwickelt und ins Leben gerufen werden konnten.

Eine Möglichkeit das Lernen zu bereichern und zeitgemäßes Wissen zu vermitteln ist das Projekt FREI DAY. Ziel ist es, das Angebot um "Bildung für nachhaltige Entwicklung" zu erweitern und Zukunftskompetenzen wie u.a. Selbstorganisation, Teamfähigkeit und Projektmanagement zu fördern. Das Konzept stammt aus einer deutschlandweiten Initiative namens "Schule im Aufbruch". Im Zentrum stehen die 17 Nachhaltigkeitsziele der UN ("17 SDGs"), zu denen Schülergruppen Projekte in Kooperation mit außerschulischen Partnern entwickeln.

Ein weiteres Großprojekt, welches in diesem Schuljahr begonnen wurde, ist die Schulhofumgestaltung. Mit dem Ziel mehr Grün und Beschattung in die grauen Betonflächen zu bringen, erarbeiten gegenwärtig Studierende der TU Dresden gemeinsam mit interessierten Schülern des GDB Gestaltungsvorschläge. Wir sind schon auf die Entwürfe gespannt und hoffen das Projekt in überschaubaren Bauschritten umsetzen zu können.

Förderverein Gymnasium Dresden-Bühlau e. V., Quohrener Straße 12, 01324 Dresden

E-Mail: foerderverein@gymnasium-buehlau.de

Homepage: www.gymnasium-dresden-buehlau.de

Kontoinhaber: Förderverein Gymnasium Dresden-Bühlau e.V.
Bankverbindung: Ostsächsische Sparkasse Dresden

IBAN: DE70 8505 0300 3200 0414 54
BIC: OSDDDE81XXX

Steuer-Nr. 202/140/32253

Eltern · fördern · Zukunft

Ein anderes Format bietet dieses Jahr auch das traditionelle Adventskonzert des GDB. Auf Grund der Bauarbeiten in der Kirche St. Michael in Dresden-Bühlau wird das Adventssingen und -musizieren dieses Jahr in der Schulturnhalle stattfinden. Damit bietet sich erstmals die Möglichkeit, einen Weihnachtsmarkt mit Glühweinverkauf und vielfältigen Ständen und Verkaufsangeboten des Abiturjahrganges zu organisieren. Lassen Sie sich überraschen und dazu herzlich einladen! Das Konzert findet am Donnerstag dem 15.12.22 in der Schulturnhalle statt. Der Weihnachtsmarktverkauf vor und nach dem Musizieren.

Wir freuen uns natürlich auch auf das Jahr 2023, in dem wir dann hoffentlich wieder zahlreiche Angebote im Schulalltag gemeinsam mit Ihnen unterstützen können. Doch zunächst möchten wir uns als Förderverein des Gymnasiums Dresden-Bühlau e. V. ganz herzlich für Ihre Spenden sowie die schulischen und außerschulischen Aktionen, Ihre Mitgliedsbeiträge und die praktische Unterstützung zu den Veranstaltungen bedanken. Und nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, ein gesegnetes und beglückendes Weihnachtsfest sowie für das neue Jahr Zuversicht und gutes Gelingen!

Herzlichst,
Ihr Vereinsvorstand